

zeta software

Schnittstelle zu service-bw

[11.12.2009] Mit einem Modul der Firma zeta software können Kommunen Inhalte des Verwaltungsportals service-bw in den eigenen Web-Auftritt integrieren.

Das Unternehmen zeta software bietet baden-württembergischen Städten, Gemeinden und Kreisen ein Modul an, mit dem die Informationen des Verwaltungsportals service-bw in den kommunalen Internet-Auftritt integriert werden können. Laut Hersteller werden die Inhalte tagesaktuell aus dem Verwaltungsportal abgerufen. „Aktualität und Richtigkeit solch umfangreicher Informationen zu gewährleisten wäre für eine Gemeinde nur mit enorm großem Aufwand möglich. Die Einbindung des Verwaltungsportals ermöglicht es Kommunen, topaktuellen Bürgerservice ohne Pflegeaufwand und im eigenen Design anzubieten,“ sagt Mario Gönitzer, Geschäftsführer von zeta software.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, zeta software, service-bw.de, Portale